
令和４年 第４回 隠岐の島町議会定例会一般質問    № １ 

 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 一括 
（１１番） 

安 部 大 助 

1.物価高騰に対する住民支援について 
◆来年の予算編成に対する町長の考えは。 

◆町の経済、町民生活への影響について町長の認識は。 

◆今後の支援策について町の方針と取り組みは。 

２ 一括 
（７番） 

村 上 謙 武 

1.離島振興法に対する取り組みと産業振興について 
◆現行の「島根県離島振興計画」の施策に対する本町の取り組みの評

価は。 

◆離島振興法第 14条（農林水産業その他の産業の振興）への対応は。 

３ 一括 
（３番） 

藤 野 定 幸 
1.林業について 
◆隠岐の島町の林業の現状と今後の取り組みについて。 

４ 分割 
（１番） 

岡 田 智 子 

1.「離島振興法」改正に伴う、本土医療機関受診にかかる島

民負担の軽減について 
◆次期「島根県離島振興計画」の医療・福祉分野において、本土医療

機関受診にかかる島民負担については、どのような議論がされてい

るのか、また島外の医療機関への通院費について、患者さんの実態

や皆さんの声を調査し、検討する考えがあるか。 

2.男性用個室トイレに「サニタリーボックス」の設置について 
◆本町の公共施設、公衆・観光地の男性用個室トイレに「サニタリー

ボックス」の設置についての考えは。 

５ 一括 
（２番） 

牧 野 牧 子 

1.一般廃棄物処理の制度改正について 
◆住民説明会での住民の方々の質問に対しての返答は。 

◆ごみ排出の減少化及びリサイクル率の現状についてどのように認

識しているか。 

◆生活系ごみや事業系ごみの発生と排出の抑制及びリサイクル促進

の周知を実施した後に制度改正・料金改定をするべきではないか。 

６ 分割 
（８番） 

菊 地 政 文 

1.観光振興と観光施設について 

2.水産振興について 

3.森林環境整備について 

７ 分割 
（１２番） 

前 田 芳 樹 

1.学校給食費の全額無償化について 
◆少子化抑止のために小中学生の学校給食費を全額無償化し、本町が

子育てしやすい環境にあることを内外に喧伝してはどうか。 

2.「障害者控除対象者認定書」の周知徹底と交付方法の変更

について 
◆「障害者控除対象者認定書」の交付申請手続き制度の周知徹底をし

てはどうか。 

◆税務申告で障害者控除を受けるために必要な「障害者控除対象者認

定書」は交付申請書方法を改め、要介護認定者全員に交付する方法

に変更してはどうか。 


